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Ata de número trezentos e setenta e três da Reunião Extraordinária do Conselho 
Municipal de Assistência Social – COMASC, aos quatro dias do mês de maio de 
dois mil e dezessete, às sete e trinta horas, no Auditório da SEMAS, com a 
presença dos conselheiros: Mariana Scolforo Louzada, Rosa Augusta Kister 
Ambrosim, Cristina de Fátima Nali Ferreira, Anacleto Brunoro Júnior, Cristiane 
Rizo Balliana, Denise Vargas Azevedo Estofeles, Renata Patussi Pancini, Luciana 
Cristo Falçoni, Georgina de Oliveira Nalli Pancracio. A Gestora do Programa 
Bolsa Família Fernanda Bueno. A Secretária Executiva do Conselho Municipal de 
Assistência Social Eliane Maria Pizol Colodete. As conselheiras Soraia Del Santo 
de Oliveira Brum, Ana Paula Mercier Serejo e Ana Carolina Balliana Martins 
justificaram sua ausência. A Presidente Mariana iniciou a reunião com a pauta: 
Leitura da Ata Nº 371. A conselheira Cristina leu a referida ata que foi aprovada 
por unanimidade. Continuando a Presidente pediu a inclusão da pauta: 
Apresentação e aprovação do Plano de Ação Intersetorial do Cadastro Único e 
Programa Bolsa Família 2017. A Gestora do Programa Bolsa Família, Fernanda, 
apresentou o Plano de Ação, seus objetivos e ações. A conselheira Cristiane 
comentou que o acompanhamento das famílias cadastradas no Programa Bolsa 
Família é realizado pelo CRAS e CREAS e observou que, no início do ano de 
2016 houve uma lista muito grande de descumprimento da condicionalidade 
referente à Educação e, durante o mesmo ano, essa lista foi diminuindo, o que 
significa que as crianças e adolescentes voltaram a frequentar a escola. Expôs 
que essa realidade vem mostrar a importância de buscar a família para verificar o 
que está acontecendo. Relatou que, quando a reincidência é muito grande, 
convidam a família para um atendimento e que tem observado que muitos 
adolescentes não querem ir para a escola, sendo principalmente aqueles que 
frequentam o EJA e são repetentes. Manifestou a preocupação de que se o 
descumprimento for com adolescentes abaixo de 14 anos, ocorre o bloqueio do 
benefício para a família toda, o que torna muito complicado trabalhar com 
descumprimento de condicionalidades da forma como é feita atualmente. A 
Presidente perguntou se a plenária aprova o Plano de Ação e os conselheiros 
aprovaram por unanimidade. Prosseguindo a Presidente passou para a pauta: 
Organização da Conferência Municipal de Assistência Social. A Vice-Presidente 
Rosa Ambrosim informou que a Secretária Municipal de Assistência Social não 
poderá participar da Conferência na data que havia agendada e a plenária votou 
na mudança de data para o dia 23/06/2017. Continuando Rosa informou que foi 
em uma reunião em Cachoeiro de Itapemirim sobre a organização da 
Conferência Municipal e foi informado que não é necessário fazer a Pré-
Conferência. Em seguida sugeriu que fossem feitas as Comissões. Anacleto 
expôs a importância de reiterar a cobrança das ações descritas nos Relatórios 
das Conferências para que as reivindicações não se percam. Sugeriu que a 
Avaliação e a elaboração do Relatório Final fosse realizada pelos Facilitadores e 
todos concordaram. As Comissões ficaram divididas da seguinte forma: 1) 
Comissão de Divulgação e Credenciamento: Anacleto, Luciana, Renata, Mariana 
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Zanelato e outro representante da Secretaria de Finanças, Nilcéia e outro 
representante da Secretaria de Agricultura e Lorena; 2) Comissão de local e 
lanche: Cristina e Denise; 3) Comissão organizadora: Mariana Louzada, Rosa, 
Cristiane, Soraia e Ana Carolina; 4) Comissão de dimensões: Lúcia, Silvia, Ailson, 
Georgina, Gilmara e um representante da Secretaria de Administração. Quanto 
ao local os conselheiros votaram no CRAS. Rosa disse que tem que comunicar a 
mudança de data ao Conselho Estadual de Assistência Social (CEAS) e pedir se 
eles vão mandar o palestrante. Mariana disse que as Comissões devem marcar 
suas reuniões. Anacleto lembrou que na Conferência de Assistência Social tem 
uma grande participação de crianças e adolescentes e é importante ter cama 
elástica, pipoca e outros atrativos para eles. Depois questionou o que o Conselho 
vai fazer em relação ao problema do repasse de recursos municipais para as 
Entidades e afirmou que se não receber recurso vai fechar a Associação dos 
Moradores de Aracuí - AMA. Rosa explicou que na semana passada a Secretaria 
Municipal de Assistência Social nomeou uma Comissão composta por ela, 
Elismara e Tamires, todas assistentes sociais da SEMAS, sendo a Secretária 
Lúcia a Gestora. Essa Comissão, com a ajuda da assistente social Cristiane, 
elaborou Parecer Técnico de que as Entidades estão aptas a cumprir seu objeto 
e a oferta dos Serviços propostos e fazer a parceria com a Prefeitura. Esses 
documentos foram encaminhados ao Procurador Rodrigo e no dia 02/05/17 foi 
aprovado pelo mesmo e encaminhado ao Controlador Ronilson. Anacleto disse 
que tem cinco meses que a política de assistência social não funciona. Cristiane 
relatou que as ações que estão sendo executadas no momento são aquelas 
realizadas pelos técnicos. Anacleto continuou dizendo que o Conselho 
reprogramou o recurso, num valor alto e a política não está sendo executada 
porque o Prefeito não libera o recurso. A Presidente questionou se mantém a 
Reunião Ordinária do dia 11/05/17 e os conselheiros acharam mais viável passar 
para o dia 18/05/17, a fim de que as Comissões se reunissem e deliberassem 
sobre a Conferência. A Secretária Executiva Eliane informou que a nova sala do 
COMASC será na sede da SEMAS e que tem necessidade de adquirir mesas e 
cadeiras novas e se poderiam ser compradas com o recurso do IGD. Todos os 
conselheiros concordaram. Sem mais nada a relatar, às 9:00 deu-se por 
encerrada a reunião e eu, Eliane Maria Pizol Colodete, Secretária Executiva do 
COMASC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e demais conselheiros 
presentes.  
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1) Eliane Maria Pizol Colodete ___________________________________ 

2) Mariana Scolforo Louzada ____________________________________ 

3) Rosa Augusta Kister Ambrosim _________________________________ 

4) Renata Patussi Pancini_______________________________________ 

5) Cristina de Fátima Nalli Ferreira________________________________ 

6) Luciana Cristo Falçoni _______________________________________ 

7) Georgina de Oliveira Nalli Pancracio ____________________________ 

8) Cristiane Rizo Balliana _______________________________________ 

9) Anacleto Brunoro Júnior ______________________________________ 

10)Denise Vargas Azevedo Estofeles ______________________________ 

 

 

 

 

 

 


